

国鉄労働者がまず決起し、労働者人民の闘いに結合させた時勝利できるとの立場から数波のストをもつて闘りぬくことを決定し、実践してきった。この一年間は、この正しさ、勝利性をはつきりと証明する一年間であった。この一年間は敵の攻撃はますます激しさを増し、血みどろの一年間であった。労革マルを軸としたマル生・反動組合の裏切り、そして国労中央が屈服路線に堕していい事態の中で、全国の職場・生産点で一人ひとりの役員・活動家・組合員が、闘う方針・指導のない中で苦悶につぐ苦悶を強いられながら、相づぐ「自殺」にさえ追いつめられながらも國労の旗を守つて闘つているという情況の中で、やれやれとりまく情勢が何であり、これからも國労の旗を守つて闘つているといふのかか、今大会に向むけている」と一年間の闘いの勝利を確認すると共に、国鉄をめぐる情勢について、この一ヶ月間急ピッチに展開していると前置きし、運輸省発表の87年度概算要求の『国鉄清算事業団』初年度予算額二兆八千三百億円という問題、8月27日発表の『85年度監査報告』などに示された、『国鉄改革』の破綻性について具体的に指摘した。さらに労革マルの路線的破産、組織的大混亂、鉄労とのゆうと対立・矛盾深化を具体的に示し、今こそ労革マル追放・労大改革に大進撃する時がきたことを訴えた。

そして、二波のストと上映・物販運動のきりひらいてきた偉大な地平を確認し、この地平の拡大の上に、「『61・11ダイ改』阻止へむけて、人材活用センター、広域要動粉碎を中心としたオ三波ストを軸としたあらゆる実力闘争にかけこの準備体制を確立しなければならない。その条件づくりに全組合員が奮闘しよう。今日の事態は、毎年大会時以上に闘りをやれやれに要求している。それは、力ニパニア的なものではなく、国鉄分割・民営化攻撃に結着をつけるような破壊力をもつた実力闘争でなくてはならぬ。この二ヵ月間の闘いが全てを決めてしまうほどの重要な時期を迎えてくる。二波のストライキと勝利の地平をきりひらくべく、9・10月を全組合員が総決起・総行動として、一人ひとりの組合員が自らの立場と責任を出しきり、正危場の決戦にうつて出よう」と結び、全体の圧倒的拍手でこれを確認した。

そして、二波のストと上映・物販運動のきりひらいてきた偉大な地平を確認し、この地平の拡大の上に、「『61・11ダイ改』阻止へむけて、人材活用センター、広域要動粉碎を中心としたオ三波ストを軸としたあらゆる実力闘争にかけこの準備体制を確立しなければならない。その条件づくりに全組合員が奮闘しよう。今日の事態は、毎年大会時以上に闘りをやれやれに要求している。それは、力ニパニア的なものではなく、国鉄分割・民営化攻撃に結着をつけるような破壊力をもつた実力闘争でなくてはならぬ。この二ヵ月間の闘いが全てを決めてしまうほどの重要な時期を迎えてくる。二波のストライキと勝利の地平をきりひらくべく、9・10月を全組合員が総決起・総行動として、一人ひとりの組合員が自らの立場と責任を出しきり、正危場の決戦にうつて出よう」と結び、全体の圧倒的拍手でこれを確認した。

また、労働千葉支援・東京実行委員会の長谷川英實氏からあいさつと共にスト支援基金力二パ百五万円が手渡された。

また、労働千葉支援・東京実行委員会の長谷川英實氏からあいさつと共にスト支援基金力二パ百五万円が手渡された。

はるばる関西の地より関西実行委の山本善博氏と、関西新空港に反対して選挙闘争を勝利した泉佐野市議・国賀祥司氏からお礼と報告とあいさつがなされた。

労働千葉顧問弁護団から葉山氏、清井氏があいさつと報告、船橋市議・中江昌夫氏からあいさつと報告がなされた。

家族会から報告と決意

昼食後、参加した多くの家族を代表して大須賀さん(成田)、林さん(幕張・天台)から報告とあいさつをうけたのち、多くの機電・メッセージが議運の小島氏から紹介された。午後の議事は、「大会延期承認」「白井特報」、「一般経過報告」(水野副委員長)、「労働協約・協定締結報告」(山下文彦憲・「会計報告」(西森財政部長)、会計監査報告(室田会計監査員)、「組織財政検討委員会報告」(白井同委員会委員長)から、各々報告がなされた。

松崎靖前新小岩支部長組合表彰

議事の最後に毎年の組合活動を歓喜的に振りきつこられた前新小岩支部長・松崎靖氏が組合表彰を受け、委員長より感謝状と記念品が手渡され、会場やれんばかりの拍手が二度を祝福した。二のあと二名の代議員より、発言があり本部答弁をうけ、17時半、オ一日目の議事は終了した。オ二日目は、朝より質疑討論で開始される。(以上)